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Beitrag von „putzi“ vom 24. Juni 2020, 18:52

Zitat von Jan Polak 

Zitat von putzi 

Musst du des Faß etz wieder mit mir aufmachen? Sin mer doch so gut
klarkommen mir zwei.

Die Leistungen unter Köllner waren zum Schluss indiskutabel, sowohl in
Hamburg als auch in Hannover. Die Berichte aus dem Wintertrainingslager
waren schlicht erschreckend und das die Zeit von Michl und seinen Jungs
vorbei war konnte auch jeder sehen. Außer man wollte nicht und klammerte
sich an die Vorstellung das uns Köllner schon wieder auf Trapp bringt.

Was auch immer in der Zeit zwischen dem Augsburg und dem Stuttgartspiel
oder in dessen Nachwirkungen kaputt gegangen ist konnte jedenfalls nicht
mehr gekittet werden.

Hätte man unter Köllner weitergespielt wie davor wären wir wohl auch runter,
aber es wäre wohl mit ihm weitergegangen.

Aber so zu tun als wären Kommentarspalten im Internet dafür verantwortlich
das hier ein völlig tadellos arbeitendes Duo entlassen worden wäre ist halt
einfach nur an der Wahrheit vorbei.

Ansonsten würd mich intressieren wann du das letzte mal das Gefühl hattest
das Stadion beeinflusst die Personalentscheidung?`

Ich würd mal sagen bei Augenthaler müsste das gewesen sein.

Seitdem arbeitet man bei uns relativ ruhig.
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Alles anzeigen 

Man arbeitet relativ ruhig. Ja, seit Corona mit Sicherheit.

Man braucht doch nur des Volkes Stimme in sämtlichen Online-Medien durchkauen.
Und nein, da wo der AR sitzt, nämlich auf der Haupttribüne, da singt es nicht "Alle allez
tralala und hoppsasa!", sondern da wird auf Grethlein-Niveau der gleiche Schmodder
abgelassen, wie auch im Netz. Von Fuchs, über Geleev, die für jedes BildAbo und jeden
Klick ihre Omas verkaufen würden, über die peinlichen Dave Gnodz Schäfer Driller Wolfi
- Shows, bis hin zu den Kommentarspalten der üblichen Zeitungen. Und nein, da ist das
hier noch auf einem sehr gehobenen Niveau.

Desweiteren muss die Grethel ja scheinbar jeden Abend vom Hänsel die Emails
vorlesen, um sich dann völlig unbeeinflusst und ruhig seinen Personalentscheidungen
zu widmen.

Auch wenn ich´s zum xten mal sagen muss ... "Wir hatten Angst am Ende die Fans zu
verlieren". Das war seine Aussage zur kompletten Entlassung seines letzten sportlichen
Kompetenzteams.

Was sagt Dir dieser Satz, wenn nicht "Ich wurde von einer Vielzahl Fans beeinflusst,
dass wir fernab jeglicher Saisonziele, hier Köpfe abschlagen müssen!"

Wir wissen doch beide, dass irgendwann auch wieder Platz 2 in 2.Liga nicht gut genug
sein wird, dass man vielleicht irgendwann auch wieder in Liga 1 rumpoltern muss, weil
man zum 3. mal in Folge NUR einen Nichtabstiegsplatz erreicht hat. Ich denke das ist
das, was Norbert anspricht. Diese stetige Unzufriedenheit mit allem und jedem und
irgendwann nicht mal am übelsten Ende der Fahnenstange erkennen zu können, wie
gut man´s mit manchem Personal doch einst mal hatte.

Alles anzeigen 

Ja seine Aussage war auch das "Bader mehr Licht als Schatten hatte" und noch so vieles andere
über das wir bitte nicht reden brauchen.
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Wenn die Aussagen von Grethlein eins auszeichnen dann das er möglichst immer so tut als
wäre er gezwungen geswesen etwas zu tun, quasi nur der getriebene Überbringer der
Botschaft, der Pontius Pilatus des Club um deinem alten Avatar noch ehre zu zollen.

Wenn im letzten Jahr aber "das Umfeld" ausschlaggebend war dann sind wir noch mehr am
Arsch und Gretel samt AR sind noch inkompetenter als man befürchten muss.

Und nein, der Arbeitsnachweis von Bornemann in der letzten Winterpause samt
Außendarstellung war mangelhaft und das er hier nochmal einen turnaround geschafft hätte ist
ähnlich utopisch wie ein hoffen auf RP´s lernfähigkeit.

Aber etz red mer über was anderes.
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